

## *No Suprimirán por Ahora Las Mujeres en los Bares*

Declaró el ministro de Trabajo, doctor José Suárez Rivas que por ahora no sería dictada ninguna medida suprimiendo el trabajo de las mujeres en los bares.

“El asunto, agregó, será estudiado por los funcionarios y técnicos del departamento para arribar a una solución que no produzca descontentos”.

El doctor Suárez Rivas elogió la intervención de la doctora Leonor Ferreira, jefa del Negociado de Mujeres y Menores, en la mesa redonda de la CTC, en Televisión, sobre el referido tema, y dijo que le había dado instrucciones para que continúe sus investigaciones sobre este problema.

Dijo finalmente que “el asunto se resolverá después que se reciban diversos informes solicitados sobre el trabajo de las mujeres en los bares”.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA